

Оглавление

Поздравляем с юбилеем!	2
В гостях у редакции	4
Бухгалтерский учет	
Бухгалтерский учет	
Амортизация основных средств: новации в бухгалтерском учете и разницы с налоговым учетом	
Авторы: Демина И.Д., Полулех М.В., Гаранина Е.Ю.	6
Учет в зеркале институциональной теории	
Авторы: Панков В.В., Муравицкая Н.К., Кожухов В.Л.	14
Подходы к трактовке и отражению в учете и отчетности цифровой валюты (криптовалюты): международный опыт	
Авторы: Соловьева О.В., Чечина М.В.	18
Методические аспекты исследования противоправных действий с интеллектуальной собственностью при проведении бухгалтерской экспертизы	
Авторы: Звягин С.А., Стрыгина И.Е.	28
Аудит	
Анализ российских и зарубежных практик формирования корпоративной отчетности в области устойчивого развития	
Авторы: ДООАН Тхи Лок, Казакова Н.А.	31
Практика бухгалтерской и аудиторской деятельности	
О подходах к нестоимостным критериям конкурсного отбора аудиторской организации	
Автор: Никифоров С.Л.	40

Издатель: ООО «АСПЕКТ», 127247, г. Москва, Дмитровское шоссе, д. 100, стр. 2, оф. 2312, auditrf.ru, E-mail: info@auditrf.ru
Учредители: Добровенский В.С., ООО «ЖЕБУР».
Редакция не несет ответственности за содержание опубликованной рекламы, не ведет переписку. Мнение редакции может не совпадать с мнением авторов. Ответственность за достоверность фактов несут авторы публикуемых материалов. Все права защищены. При полном или частичном использовании материалов ссылка на журнал «АУДИТ» обязательна. Журнал зарегистрирован Комитетом РФ по печати. Свидетельство № 015245 от 4 сентября 1996 г. Зарегистрировано Комитетом Российской Федерации по печати и информации.
Индекс по каталогам: ООО «Урал-Пресс» – индекс 47480 – печатная форма, 001311 – электронная версия. ОАО Агентство «Роспечать» – индекс 20475 – печатная форма, 47480 – электронная версия.
Формат 84x108/16. Подписано в печать 29.06.2021 г.
Общий тираж до 1750 экз. Заказ №

Редакция оставляет за собой право самостоятельно подбирать к авторским материалам иллюстрации, вносить необходимые стилистические и орфографические правки без согласования с автором. Поступившие в редакцию материалы будут свидетельствовать о согласии авторов принять требования редакции.

Table of contents

Congratulations on the anniversary!	2
Visiting the editing team	4
Accounting, Statistics	
Depreciation of fixed assets: innovations in accounting and differences with tax accounting	
Authors: Demina I.D., Polulekh M.V., Garanina E.Y.	6
Accounting in the mirror of institutional theory	
Authors: Pankov V.V., Muravitskaya N.K., Kozhukhov V.L.	14
Approaches to interpretation and accounting treatment of digital currency (cryptocurrency): international experience	
Authors: Solovyeva O.V., Chechina M.V.	18
Methodological aspects of the study of illegal actions with intellectual property in the course of accounting expertise	
Authors: Zvyagin S.A., Strygina I.E.	28
Russian and Foreign Practices Analysis of the Formation's Corporate Reporting in the Field of Sustainable Development	
Authors: DOAN Thi Loc, Kazakova N.A.	31
Practice of accounting and auditing	
About approaches to non-cost criteria for competitive selection of an audit organization	
Author: Nikiforov S.L.	40

Publisher «ASPECT» Ltd, Office 2312,100/2, Dmitrovskoye Highway, Moscow.

127247, URL: auditrf.ru, E-mail: info@auditrf.ru

Establishes: V.S. Dobrovensky, «ZHEBUR», LLC.

The editorial staff disclaims any responsibility for the published advertising and does not hold correspondence. The editorial opinion may differ from the authors' opinions.

All rights reserves. Reference to the «AUDIT journal is mandatory when using materials fully or partially.

The journal is registered by the Committee of the Russian Federation on Press. No. 015245 Certificate of 4th September 1996. Registered by the Committee of the Russian Federation on Press and Information.

Catalogue index:

«Ural'Press», LLC – index 47480 – hard copy, index 001311 – electronic copy.
«Rospechat» Agency, OJSC – index 20475 – hard copy, index 47480 – electronic copy.

Format 84*108/16. Signed to print 29.06.2021

General circulation – 1750 copies. Order No.